

PERFIL DEL PROYECTO

“NO A LAS DROGAS”

EJECUCIÓN - AÑO 2023



Descripción

El proyecto consiste en que los jóvenes se informen sobre los riesgos y consecuencias del consumo de drogas a nivel físico, psicológico y social así como también participen en espacios de recreación alternativos y alarguen la edad de consumo.

Objetivo General

Desarrollar acciones de Prevención y Rehabilitación en el consumo de drogas lícitas e ilícitas en los adolescentes y jóvenes de los diferentes departamentos de: Francisco Morazán, Cortés, Atlántida, Comayagua, Colón, Yoro, Choluteca, Olancho y Paraíso.

Población Vulnerable

- Adolescentes y jóvenes que residen en zonas de alto índice de consumo de drogas.
- Adolescentes y jóvenes que no estudian.
- Adolescentes y jóvenes que no trabajan.
- Adolescentes y jóvenes en situación de calle.
- Adolescentes y jóvenes sin un núcleo de familia.
- Adolescentes y jóvenes consumidores de drogas lícitas e ilícitas.

Desarrollo del Proyecto

General:

Rehabilitación por medio de procesos de formación donde los adolescentes y jóvenes jueguen un papel proactivo para desarrollar su capacidad crítica, autocontrol y de transformación del pensamiento hacia el uso las drogas licitas e ilícitas.

Componente 1:

Espacios lúdicos y recreativos para fortalecer un entorno sano y libre del consumo de drogas licitas e ilícitas en adolescentes y jóvenes.

Componente 2:

Generación de convenios con actores claves para la rehabilitación.

Componente 3:

Alianzas estratégicas para la capacitación técnica, formación, e inserción en el mercado laboral.

Causa y Efecto del Problema

- Violencia intrafamiliar, abandono familiar y migración.
- Falta de políticas públicas, programas de prevención y reinserción social.
- La falta de inclusión en la educación formal y no formal.
- Deterioro de la salud física, Psicológica y Emocional.
- Incremento del consumo y venta de drogas ilícitas.
- Violencia intrafamiliar causada por el uso de drogas licitas e ilícitas.

Necesidades de la Población

- Atención integral.
- Acceso a servicios básicos.
- Reinserción social.
- Espacios físicos de sano esparcimiento.
- Formación educativa formal y no formal.
- Incentivos al emprendedurismo y motivación personal.
- Acompañamiento psicosocial para la toma de decisiones de forma responsable.
- Acompañamiento en procesos de rehabilitación y reinserción.
- Fortalecer los espacios lúdicos y laborales en los lugares en donde habitan los adolescentes y jóvenes.

Resultados Esperados

RESULTADOS	INDICADORES VERIFICABLES	MEDIOS DE VERIFICACIÓN
<p>Adolescentes y Jóvenes concientizados para la prevención del uso y consumo de drogas, viviendo en entornos de alto consumo.</p>	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Número de adolescentes y jóvenes que participaron en las campañas informativas de prevención sobre el consumo de drogas en sus comunidades. 	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Listados de asistencias. ▪ Fotografías. ▪ Videos.
	<ul style="list-style-type: none"> • Número de colonias que participan en la campaña de prevención de consumo de drogas. 	<ul style="list-style-type: none"> • Fotografías. • Mapeo de las colonias en los Municipios. • Listados de asistencia en las colonias.
	<ul style="list-style-type: none"> • Alcance en redes sociales sobre artes de la campaña de prevención al consumo de drogas. 	<ul style="list-style-type: none"> • N° de reacciones y comentarios en las publicaciones en páginas de redes sociales (Facebook, Instagram y Tik Tok). • Otros.

Localización Geográfica

DEPARTAMENTOS	MUNICIPIOS
Francisco Morazán	Distrito Central y Cedros.
Atlántida	La Ceiba, Tela y La Masica.
Colón	Tocoa, Bonito Oriental, Sonaguera y Balfate.
Choluteca	Choluteca, Marcovia y San Marcos de Colón.
El Paraíso	Danlí y Yuscarán.
Cortés	San Pedro Sula y Choloma.
Comayagua	Comayagua, El Rosario y La Libertad.
Yoro	Yoro, Olancho y El Progreso.
Olancho	Juticalpa, Catacamas y Campamento.

¡ MUCHAS GRACIAS POR SU ATENCIÓN !

